

Cadre de vie : Inauguration de la sculpture “Hommage à la musique”

Nous avons été nombreux à partager ce moment artistique : l'inauguration de l'œuvre monumentale d'Alain Longet, offerte par le sculpteur à la ville de Palavas-les-Flots.

Publié le 29/08/2025



M. le Maire a rencontré Alain Longet et son épouse Martine grâce à Yvan Marcou, président départemental de l'association de l'Ordre du Mérite.

Dédiée aux musiciens du monde entier, cette œuvre intitulée « Hommage à la musique » représente cinq instruments à cordes :

- une grande guitare moderne
- une guitare manouche (à grande bouche)
- une guitare espagnole (à fond rond)
- une guitare électrique (avec micros)
- un violon

Par cette création, l'artiste illustre la musique comme un langage universel, une valeur intemporelle qui relie les cultures et traverse les générations.

À cette occasion, M. le Maire a remis à Alain Longet la médaille de la Ville, en remerciement du don exceptionnel de 22 autres sculptures qui seront prochainement installées au Parc du Levant Albert Edouard et formeront un musée en plein air Alain Longet.

Après le discours d'usage, la soirée s'est terminée par un apéritif convivial animé par le groupe de rock de Patrick Mathen « Why note ».



Mairie de Palavas-les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots

Tél. : 04 67 07 73 00